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司 会

◎点 鐘

◎回―タリーソング 『日も国も星も』

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

会長 海 野 栄 ―

山田 大 一様

掃井  暖 様

由井 重 光様

有山  実 様

福井  考 様

高野 隆 夫様

泉  正 人様

柴  保 様

会長 馬 場 腫 彦様

山本 英 司様

増田 正 美様

赤尾ヨシ子様

杉山テル子機

戸田 晴 実様

呉  凱 文■

石上立享子様

森村 茂 子様

会長 海 野 栄 ―

◎お客様紹介

卓話議師 作 家

作的家

東京多摩RC

東京稲城RC

当クラブ会員の奥様

米山奨学生

東京多岸RC事 務局

◎会務報告

本日は先月24日に行いました第 9回 理事会での議案を

中サいにご報告中し上げます

1 国 際ロータリー 「ま義ある業績賞J応 募につき先般

催しました 「市民総合相談会J実 施とそれに関わる

広報活動をもって参加することを決定しました。

応募は11月30日が孫め切りですので既にlt出を終了

しております。

2 ク リスマス例会 審 親会について綴睦活動委員会か

らプログラムが提出されました。理事会では予算

内なとも大筋において承認いたしました。

なお 当 同社会福祉団体の方々もお招きする予定で

すが そ の選定につき 部 の団体に偏らない様に配

慮する旨が確認されました。

3 12月 の定例理事会は12月22日例会前に開くことを水

めました。

4 カ ンポジア対人地宮紋誉者への義肢援助NCOに つ

き 今 年度では今後ともクラブブログラムとして位

置付け何らかの形で積極的に協力することを承認い

たしました。

5 12月 のニュータウンタイムズ広報はロータリー財団

関連とする。

6 特 別事業予算の中間決算報告があり こ れを承認し

ました

7 ク ラブ内同好会が行うチャリティ活動等について

主旨において賛同 奨励する旨が確認されましたが

クランの管理主体は 「理事会Jで あるところから

計画については連絡を密にし正確な情報を全会員に

知らせるご配慮をお願いする旨確認されました。

8 森 田 舞 子会員を10同年P3な事業実行委員に追加指

名する

9 今 年度後半及びその後のクラブ運営につき役員 理

事から見た現状の同題点 将 来のクラブの規範作 り

年につきご指摘 ご 提案を準備して頂く様 私 から

要請いたしました

◎幹事報告            幹 事 大 松 誠 二

1 12月 22日Xマ ス例会 審 親会へのお議い

会員は全員登録ですが 家 族の方を合めて12月19

日までに中し込みをお願いします。

2 12月 1日 号の多摩NTタ イムズに日一タリーだより

として ロ ータリー財回の国際親善使節となる奨キ

生募集を掲載しました。

今の所 3名 の申し込みを受け 近 日中に面接をし

ます。絡切りは 1月 19日(水)までと訂正します。

3 多 摩市障害者美術作品展が12/5～12/12′リレテノン

SAA委 員会 赤 尾 恭 離

会長 海 野 栄 ―



◆委員会報告◆

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 廣

多摩市民ギャラリーにて開かれております

当グリーンロータリークラブも協賛しています ど

うかご覧になってください。

4 他 クラプの例全日の変更の進結が来ています。事務

局にF「Hい合わせて下さい。

5 京 エブラザホテルから年末の心付けがはいておりま

す。

津守 弘 範 皆 様に大変ご,い配をおかけしました。今後

よろしくお願いします 今 日は急用で中Ft

します。

宮本  談 …2000年は我イにの創立25同年なので :3合 手

張を作りました。使って頂ければをいです。

一先日は家内の個展に多数ご来場THき大変有

難うございました。お陰様で充実した展覧

会ができました

杉山 英 巳 山 田大一先iよ ろしくお願いします

…作的家福井崚様ようこそ

森田 舞 子 今 冬初の冷えこみ 富 士山がとてもきれい

でした Ⅲ田様卓話楽しみにしております

北村 キ 彦…今日は卓話を楽しみに長野からでてきまし

た

赤尾 恭 離 山 田先生の卓話を楽しみにしております。

赤尾ヨン子…         ″

伊藤 英 也…        ″

杉野志保子…山田先iよ うこそ !

関岡 俊 二…久し振りのスクラッテ会で 2位 になりまし

たので

,澤 ケイ子 お 客様ようこそ !

本国の合計 ¥70000(累 計¥803936)

◎親嵯行事について 親 崎舌動委員会委員長 根 本 泰 守

本日例会lt r後 ク リスマス例会の進行ブログラム打

ち合わせを行いますので関係者はお集まり願います。

先日オース トラリアに参りまして,1/19パース 11/21

ントニーのRCで メークアップいたしました。その折

会長にバナーをも預かりして参りましたのでここでお渡

しいたします

会員緒数 出席義務者 出席を 出席率

48名 48名 3 7名 8 4 7 8 %

11月24日最終訂正出席率        100%

欠席者 :遠藤

小坂

高橋

メークアップ

工一
部
砿
鹸
練

藤本 吉 文 福 島 達 也

中山 恒 武 大 策 1子夫

高野 範 城 藤 原 正 範

立- 11/30地 区環境保全委員会

将夫 12/7東 京多摩RC

◎ニコニコBOX/親 態活動委員会 池田 光 秋

東京多摩 RC 山 井 宣 光様 …今日は人々にお世話にな

ります。卓話楽しみにし

て参りました。

福井  ■ 様…山田太一先生の卓話を楽

しみにしております。

有山  実 様…お世話になります。

高野 隆 夫様…   ″

泉  正 人様…   ″

柴   保 様…近くに住んでいながら始

めてお邪魔いたしました。

今後ともよろしく

東京稲城RC 馬 場 輝 彦様 …いつもお世話になります。

と田太一先生の草話楽し

みにしています。

山本 英 司様…本日は久し振りにお何い

しました。お世話になり

ます

増田 正 実様…山田太一先生の卓話を楽

しみに参りました。

海野 栄 一…山田大一先生を卓話にお迎えすること力対“

来ましたので

…大勢のお客様のご参hDが得られましたので

大松 誠 二 山 田太一様いらっしゃいませ 楽 しみにし

ています。

誠に恐縮でございますが ロ ータリー財団へのご奇付

をお願いすべく申し込み用紙を配布させて頂きます。者

様のご協力をよろしくお願いいたします。

◎東京稲城 RCか らのお知らせ  会 長 馬 場 輝 彦様

東京稲城RCで は 「21世紀の扉をどう開けますかJ

ということで 来 年の 1月 27日にタイムカプセルを稲班

市の公国に埋蔵することにしております。詳FtBは ご 案

内を持って参りましたので 是 非皆様にも記念になるよ

うな物がありましたら一緒に埋蔵したいと思いますので

よろしくお願いいたします。

◎R ttEB報告

◎社会奉仕委員会

R財 団委員長 小 林 和 夫

委員長 足 立 潤 二郎

先日 多 摩市の資源化センター 「エコプラザ多摩Jを

見学して参りました。大変立派な施設であります 資 料

をお配りしてありますのでご覧いただければと思います。



◎卓話  『物の見方について』 即ち 「言は何が出来るお洵 可能ffを迫求する一方で

「何が出来ないかJ人 阿の限界 宿 命性を見極める事に

より日本社会 あ るいは自身の独自性を見出すことであ

る。

古来 日 本人は西洋文けjをIIRり入れたが 害 を使い続

け 靴 のまま座敷には上がらないし 米 を三食としてい

る。これがjHI白性であり生活の芯となっている

戦後 坂 口安言が 「日本文化私観Jで 日本人はこのまま

で良いのだ。基準を外に求めず自分の生活に自信を持ち

そこに 「美Jを 見つけるものだと述べている。

アンディ ウ ォーホルがキャンベル ス ープの缶詰ば

かりを絵にしたのも エ トワー ド ホ ッバーが木造のベ

ンキの家を書き続けたのも同じ事です。

「老婆は一日にして成らずJ古 いものは実しい !

限界だらけの中で 今 日こうしてここで話をしている

享が い かに多くの傍倖に支えられているかを知る事が

大切です。

山田 太 ―様

現在の日本社会は 次 第に現実が見えにくくなって

人間親が浅くなり 自 分のい ま して他者に対する洞索

力が浅い不安を感じる。

戦後の資困を経験した者にとっては現在が不況のドン

底と言われてもピンとこない所がある。

権力ですら見えにくい。小測総聖は悪い人ではないが

将来の日本にとって本当に良い首相なのかどうか。要が

切れて や り手で指導力があればこれほど簡単に重要法

案が成立すればヒットラーの再来などと大騒ぎになる所

ではないか。

「大草原の小さな家Jの お父さん役割は大変に大きな

ものがあるが 現 実のお父さんたちにも実は同じ役割を

果たしているのに見えにくい。

しかし 老 齢化と介護の問題は我々に新しい現実を突

きつけてきた。

今の日本の社会は役に立たなくなった老人を全く青f価

出来なくなっている。老人はあたかもチェコのカフカが

書いた 「変身Jの 生になった青年を想わせる。

これはなしい社会であり 価 値観や意義の内面化はこ

れからの日本社会の課題である。

「目やに女に風邪引き男」というようにマイナスの人

間を評価する目が戦前まではあった。戦後は 強 い人

稼ぐ人 努 力する人が美しいと評価される価ltL観が形成

された。

「マイナスの物の見方Jか らプラスに評価できるもの

を見出すことが大切なのではないか。

人間は完全ではない 人 FPHのいやらしさ マ イナス面

は特殊なことではないのだという認識の上に立って物を

考える必要がある。(例えば Y2K問 題 東 海本!の臨

海事故 米 のTVマ ンガのザ シ ンブソンズ 「沈黙の

ファイル」の大本営 「将富のaEtJは神奈川県警と同体質)

◎点 鏡 会長 海 野 栄 一

(今週の担当 池 田 光 秋)
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